

Omnium Banque Nationale

Tuesday, 10 August 2021

Montreal, Quebec, Canada

Carol Zhao

Conférence de presse

S. SORRIBES TORMO / C. Zhao

6/2, 6/3

Mardi 10 août 2021

Q. Pouvez-vous nous parler du match, de votre performance aujourd'hui ?

R. Oui, je suis évidemment déçue du résultat aujourd'hui. Il y a eu de bons passages pendant le match, mais je n'ai pas réussi à bien jouer dans certains moments importants, là où j'ai senti que j'avais une fenêtre d'opportunité qui s'ouvrait. De son côté, elle a bien joué les points importants. J'espère juste apprendre le plus possible de ce match pour passer à la suite.

Q. Vous jouez dans ce tournoi depuis longtemps, quelle a été votre expérience cette année ?

R. C'était bien sûr différent des autres années. J'ai joué sur un court sans public, il n'y avait pas la même ambiance que les autres années. Mais c'est toujours très spécial de pouvoir jouer ici, je ne le prends pas à la légère. Je voulais jouer mon meilleur tennis aujourd'hui. J'aurais d'autres opportunités de mieux faire à l'avenir.

Q. Quelle a été la différence entre vous deux sur le plan technique aujourd'hui ? Qu'a-t-elle fait mieux que vous ?

R. Elle était plus en confiance dans les moments importants. Beaucoup de jeux ont été serrés aujourd'hui, surtout au premier set, et cela s'est joué à quelques points seulement. Elle est restée très présente et a pris les bonnes décisions sur les points importants. C'est souvent difficile de réfléchir à ce qui s'est passé juste après le match, sans avoir vu les statistiques et tout le reste. Mais je suis sûre qu'il y a des choses que j'aurais pu mieux faire. Je vais analyser tout ça.

Q. Le premier break au premier set a-t-il modifié la complexité du match ?

R. Un peu sans doute. J'ai eu des chances sur son service



à 2 partout. Mais je n'ai pas pu faire le break. Et il y a eu le contrecoup, elle m'a pris mon service à 2/3. Ensuite, courir après le score contre quelqu'un qui est en grande confiance en ce moment, c'est très dur. J'ai essayé de me reprendre, mais je n'ai pas réussi.

Q. Comment avez-vous décidé de jouer les doubles avec Mélodie ?

R. L'opportunité m'a été offerte par Tennis Canada. Ils ont proposé que je joue en double avec Mélodie cette année. J'ai souvent été la junior qui jouait avec une joueuse plus expérimentée. J'ai trouvé que c'était une belle opportunité de jouer avec quelqu'un en pleine ascension. Nous avons bien joué hier, et j'attends avec impatience le prochain match demain.

Q. Pouvez-vous parler de votre équipe, avez-vous fait des changements ?

R. Oui, en ce moment, je suis à l'essai avec un nouveau coach et nous faisons des ajustements dans l'équipe. Avec la pandémie cette année, il a été très difficile de maintenir une régularité dans l'équipe. J'espère y arriver pour le reste de l'année. Je suis sûre que cela aidera ma performance dans son ensemble.

...quand tout est dit, nous avons terminé.

